

Kapolres Batang Ajak Satpam Optimal Jaga Kamtibmas dan Berpartisipasi Tanggulangi COVID-19

Edi Purwanto - [BATANG.HUMAS.TV](https://www.batang.humas.tv)

Feb 1, 2022 - 01:01



Batang-Kapolres Batang AKBP M. Irwan Susanto mengapresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh personel satuan pengamanan dimanapun bertugas, atas dukungan dan partisipasi aktif dalam rangka memelihara keamanan di lingkungannya.

Hal itu disampaikan Kapolres dalam upacara Hari Ulang Tahun (HUT) ke-41 Satpam di halaman Mapolres Batang, Senin (31/1/2022). Pada kesempatan itu, Kapolres mengajak anggota satpam agar peringatan ini dapat dijadikan sebagai sarana untuk melakukan introspeksi dan evaluasi terhadap kinerja yang telah ditampilkan.

"Tentunya melalui perbaikan dan penyempurnaan terhadap pelaksanaan tugas, kita berharap peran satpam sebagai mitra polri dalam penyelenggaraan pengamanan swakarsa dapat lebih optimal," tandas Kapolres AKBP M. Irwan Susanto.

Ia menambahkan, di tengah pandemi COVID-19 yang belum usai ini, tentunya dalam menanganinya Polri tidak dapat bergerak sendiri, melainkan membutuhkan peran Satpam untuk memberikan dukungannya. "Peran Satpam dan stakeholder lainnya sangat membantu Polri dalam penanggulangan kasus COVID-19 maupun pelaksanaan vaksinasi di lingkungan perusahaan dan masyarakat," ungkapnya.

Dalam kegiatan itu, Kapolres mengapresiasi terhadap keberanian Dian Saputro yang telah berhasil membantu menciptakan Kamtibmas di lingkungan kerjanya berhasil menggagalkan pencurian di PLTU beberapa waktu lalu "Satu orang rekan kita ini telah menorehkan prestasi dalam menciptakan Kamtibmas.

Siapa pun rekan-rekan saya yang telah melakukan kinerja terbaiknya, agar terus ditumbuhkembangkan," imbaunya. Kasatbinmas Polres Batang, AKP Agung Sutanto menambahkan, pihak Polres Batang terus berupaya meningkatkan kompetensi sumber daya manusia, terutama para anggota Satpam, mengingat tingginya angka kriminalitas.

"Kami selalu melakukan pembinaan terhadap peningkatan profesionalisme anggota Satpam di lingkungan tugas masing-masing," ungkapnya. Ia memastikan, untuk meningkatkan kapasitas sebagai seorang Satpam, mereka telah dibekali berbagai kemampuan sejak awal menjalani pelatihan. "Mereka telah mengikuti pelatihan dasar sejak Gada Pratama, mulai dari bela diri, prosedur penjagaan, pengawalan hingga cara memborgol dengan benar.

Dengan terus mengikuti perkembangan kompetensi mereka juga terus berjenjang yakni Gada Madya hingga Gada Utama," terangnya. Ia menegaskan, dengan makin tingginya jenjang, tentu diimbangi dengan kualitas yang meningkat.

"Saat ini Batang sedang menuju kota industri, tentu jumlah perusahaan juga semakin bertambah, maka kami terus melakukan pendataan jumlah Satpam di tiap perusahaan. Untuk sementara ini lebih dari 1.000 anggota Satpam yang bertugas di berbagai perusahaan," bebernya.